

Danksagungen der BayZR

Seit ihrer Gründung bestand das Team der Bayreuther Zeitschrift für Rechtswissenschaft stets aus einem kleinen Team engagierter Studierender, wissenschaftlicher Mitarbeiter:innen und Professor:innen und konnte nur wegen des umfassenden Engagements der Mitwirkenden zehn spannende, spitzenwissenschaftliche und interdisziplinäre Ausgaben veröffentlichen. Die Vereinsmitglieder haben durch ihre Mitarbeit und die Mitgliedsbeiträge wesentlich zur Finanzierung der Aufwendungen des Vereins beigetragen. Die Kooperationspartner haben durch finanzielle Unterstützung und Werbepartnerschaften ebenso ihren Beitrag zu den Errungenschaften geleistet.

Für die unzähligen Stunden, die jede und jeder ehrenamtlich in dieses Projekt gesteckt hat, für die Unterstützung in finanzieller und ideeller Art und für alle Beiträge, die Autor:innen eingereicht und der BayZR für deren Veröffentlichung ihr Vertrauen geschenkt haben bedankt sich die BayZR bei allen Mitwirkenden!

Studentisches Redaktionsteam

Elena Barth, Lena Bitz, Isabella Boll, Niklas Braun, Leoni Brum, Luis Bünde, Maren de Beyer, Carolina Dosch, Wolfram Glatz, Kyra Göhner, Helena Groth, Lina Ha, Yassin Handke, Eik Handschug, Jan Harrer, Finn Herfurth, Luise Herzog, Emma Holzer, Clemens Huetengs, Fabian Karittke, Vanessa Latacz, Christian Lauterjung, Malte Lemke, Lea Machalett, Anna Magdenko, Tobias Marsteller, Joana Näßler, Selina Porzner, Adrian Schenk, Carla Schindler, Diana Schmidt, Luisa Schmidt, Anne-Catherine Schur, David Schwarz, Sanjay Sivanesan, Franziska Stein, Alexander Ströher, Philine Westermann, Johannes Wichert, Theresa Wirth, Judith Witt

Wissenschaftlicher Beirat

Janik Bischoff, Steffen Bitterberg, Tina Bühner, Jana Ebersberger, Lars Großmann, Kathrin Gruber, Christoph Hanecker, Johannes Herb, Tim Klein, Nicolas Kretschmann, Rudi Lang, Jakob Lutz, Annelie Orlet, Philipp Prochota, Michael Putz, Andre Reinelt, Lasse Scherer, Adrian Strahm, Hendrik Tafel, Veronika Thalhammer, Gregor Vechtel, Christoph Weber, Svenja Wölfel

Kuratorium

Prof. Dr. Carsten Bäcker, Prof. Dr. Michael Grünberger, Prof. Dr. Ruth Janal, Prof. Dr. Knut Werner Lange, Prof. Dr. Nina Nestler, Prof. Dr. Christian Rückert, Prof. Dr. Martin Schmidt-Kessel, Prof. Dr. Thomas Spitzlei, Prof. Dr. Brian Valerius

Weitere Mitwirkende

Clemens Engelhardt, Prof. Dr. Jörg Gundel, Stefanie Krome, Alexander Lang, Christian Lauterjung (Schatzmeister), Prof. Dr. Markus Möstl, Jan-Laurin Müller, André Reinelt, Tim Röthel, Merle Schütte, Markus Weber

Kooperationspartner

RWalumni e.V. | Rainer Markgraf Stiftung | uninow | efellows.net

Die BayZR bedankt sich schließlich auch bei Ihnen, den Leserinnen und Lesern, für das rege Interesse an den studentischen wissenschaftlichen Beiträgen, den Interviews mit herausragenden Wissenschaftler:innen und Expert:innen aus der Praxis sowie den Blogbeiträgen, die immer wieder neue Blicke auf rechtliche Themen ermöglicht haben.

Danksagungen der Mitwirkenden

Mit der zehnten und zugleich letzten Ausgabe der Bayreuther Zeitschrift für Rechtswissenschaft endet eine Publikation, die über Jahre hinweg Studierenden eine erfolgreiche Möglichkeit gegeben hat, ihre wissenschaftlichen Beiträge sichtbar zu machen.

Die Begutachtung der wissenschaftlichen Arbeiten bot mir neue Perspektiven auf aktuelle juristische Herausforderungen und stellte für mich eine wertvolle Bereicherung dar. Ein solch breites Spektrum an Themen stand und steht unverändert für die Neugier der Bayreuther Studierenden. Hier hat die BayZR gezeigt, dass sich studentische Wissenschaft schon während des Studiums qualitativ nicht hintanstellen muss.

Ein herzlicher Dank gilt daher allen Autorinnen und Autoren, den Redaktionsmitgliedern, dem wissenschaftlichen Beirat sowie allen unseren Unterstützerinnen und Unterstützern, die zum Gelingen dieser Zeitschrift beigetragen haben. Ohne Sie wäre die BayZR in dieser Form nicht möglich gewesen.

– **Christoph Hanecker (wiss. Beirat)**

Ich danke den Redaktionsmitgliedern und allen Beteiligten für die langjährige und vertrauensvolle Zusammenarbeit. In meiner Tätigkeit als Redaktionsmitglied und als Mitglied des Vorstands hatte ich die Möglichkeit, sowohl fachlich als auch persönlich wertvolle Erfahrungen zu sammeln.

– **Carolina Dosch (2. Chefredakteurin)**

Die BayZR habe ich als ein Projekt wahrgenommen, das getragen durch das ehrenamtliche Engagement von Studierenden und wissenschaftlichen Mitarbeitenden, eine an der Universität Bayreuth bislang fehlende Plattform für studentische rechtswissenschaftliche Arbeiten geschaffen hat. Die Mitwirkung in der Redaktion der BayZR hat meine Studienzeit in vielfältiger Weise bereichert, nicht zuletzt durch die Möglichkeit, zahlreiche herausragende studentische Beiträge zu lesen.

Eines hat mich an der BayZR jedoch ganz besonders begeistert und wird mir nachhaltig in Erinnerung bleiben: Über nunmehr 10 Ausgaben hinweg wurde ein anspruchsvolles Projekt kontinuierlich getragen und weiterentwickelt – maßgeblich durch den freiwilligen Einsatz von Studierenden. Die BayZR zeigt eindrucksvoll, wie viel Gestaltungskraft in studentischem Engagement liegt und wird über ihr Bestehen hinaus eine Inspirationsquelle für Studierende der Universität Bayreuth sein.

– **Elena Barth**

Für mich war die Mitarbeit in der BayZR fachlich und persönlich sehr gewinnbringend. Als Chefredakteur habe ich den Redaktionsprozess geleitet und durfte so das wissenschaftliche Arbeiten und Publizieren aus einer neuen Perspektive kennenlernen. Im Zusammenwirken mit dem Team sind aber auch Freundschaften entstanden und konnte die BayZR damit über Ihren eigentlichen Zweck hinaus Wirkung entfalten. Für diese Möglichkeiten und die gute Zusammenarbeit danke ich allen aktiven und ehemaligen Mitwirkenden, die ihr ehrenamtliches Engagement der BayZR gewidmet und so dieses Projekt und zehn gelungene Ausgaben ermöglicht haben.

– **Fabian Karittke (1. Chefredakteur)**

In meiner Zeit im Redaktionsteam und im Vorstand der BayZR habe ich viele schöne sowie herausfordernde Erfahrungen gemacht und persönlich viel gelernt. Die redaktionelle Arbeit war für mich immer ein willkommener Ausgleich zum Studienalltag. Vor allem hat es mir große Freude bereitet, mit so vielen großartigen Menschen zusammenzuarbeiten. Mein herzlicher Dank gilt allen Mitgliedern der BayZR für die jahrelange, stets vertrauensvolle Zusammenarbeit. Für diese Erfahrung bin ich sehr dankbar.

Die BayZR ist eine beeindruckende studentische Initiative, die zeigt, wie wirkungsstark engagierte Projekte von Studierenden sein können.

– **Lina Ha (1. Chefredakteurin)**

Ich habe durch die Arbeit im Vorstand und im Redaktionsteam der BayZR sowohl in professioneller als auch in persönlicher Hinsicht sehr viel gelernt. Danke an alle Beteiligten für ihren Einsatz!

– **Franziska Stein (2. Chefredakteurin)**

Die Mitarbeit in der Redaktion der BayZR – zunächst als Redaktionsmitglied und zeitweise als Ressortleiterin – habe ich stets sehr geschätzt. Besonders prägend war für mich die Zusammenarbeit im Team, die von gegenseitigem Respekt, Verlässlichkeit und einem offenen Austausch getragen war. Die BayZR war damit nicht nur ein gemeinsames Projekt, sondern auch ein Ort konstruktiver Zusammenarbeit. Auch wenn die Zeitschrift nun endet, bleibt die Erfahrung dieser Zusammenarbeit bestehen und wird viele von uns auf ihrem weiteren Weg begleiten.

– **Carla Schindler (Ressortleiterin)**